

Kein Sieg aus den letzten beiden Heimspielen



Am vergangenen Wochenende fanden die letzten beiden Heimpunktspiele des MSV Bautzen 04 in der diesjährigen Verbandsligasaison statt. Diese endeten mit 6:9 aus Bautzener Sicht gegen den SV Sachsenring Hohenstein-Ernstthal und einem 8:8 gegen SV Dresden-Mitte 2, was nicht zufriedenstellend ist. Dennoch hat das keine Auswirkungen mehr auf den zweiten Tabellenplatz, den der MSV mit weitem Vorsprung belegt.

In der ersten Partie des Tages kam, für den noch immer verletzten Hartmut Engert, Paul Gutsche zum Einsatz. Er spielte mit Paul Müller an Doppel eins und die beiden konnten schnell den ersten Punkt für Bautzen einfahren. Kurz danach erhöhten Mario Kramer und Maik Günther mit einem starken 3:2 Erfolg über das obere Paarkreuz der Gäste auf eine 2:0 Führung. Nachdem dann noch Holger Weiß und Matthias Heidrich mit 2:0 in Führung lagen, sah alles nach einem perfekten Start aus. Doch leider kam es anders und die folgenden drei Sätze lief nicht mehr viel bei den Bautzenern zusammen. Sie verloren noch im Entscheidungssatz mit 11:13, sodass es nach den Doppeln 2:1 für die Gastgeber stand. Folgend spielte das obere Paarkreuz. Dort musste Mario Kramer eine klare Niederlage gegen die Nummer eins der Gäste einstecken und Paul Müller ein bitteres 2:3, bei dem er im letzten Satz überhaupt nicht mehr ins Spiel fand gegen den Tschechen Volek. Eine weitere deutliche Niederlage folgte von Maik Günther, der mit der unangenehmen Spielweise seines Gegners nicht zu recht kam. Erst Holger Weiß ließ die Mannschaft wieder jubeln und konnte einen 3:1 Sieg über Möbius verbuchen, welcher die Hinrunde noch im oberen Paarkreuz agierte. Mit zwei weiteren Siegen im unteren Paarkreuz brachten Matthias Heidrich und Paul Gutsche die Bautzener wieder mit 5:4 in Führung.

Doch die zweite Einzelrunde wurde sehr bitter für den MSV Bautzen 04. Nur ein Spiel von sechs folgenden konnte gewonnen werden und fünfmal musste man den Hohensteinern zum Sieg gratulieren. Äußerst schmerzhaft sind dabei die vier Niederlagen im fünften und letzten Satz von Mario Kramer, Holger Weiß, Matthias Heidrich und Paul Gutsche. Das nötige Glück, was gegen Hohenstein-Ernstthal im Hinspiel noch auf Seiten der Bautzener war, hatten diesmal die Kontrahenten. Der Sieg war deshalb jedoch keineswegs unverdient für die Gäste, die um jeden Ball kämpften und an diesem Tag einfach die besseren Einzelspieler waren.

Nachdem das erste Spiel verloren ging, wollte der MSV Bautzen 04 dann aber im zweiten Spiel einen Sieg einfahren. Unter Augen der etwa 50 Zuschauer wurde ein heißer Kampf geboten.

Eingangs sah es in den Doppelspielen wieder gut für den MSV aus und man ging mit einem 2:1 Pflaster in die Einzel. Dabei hätte auch das Spiel von Mario Kramer und Maik Günther verloren gehen können, doch sie reisten das Ruder nach einem 1:2 Satzrückstand noch um und schlugen Hanke / Hempel doch noch. Außer den beiden fuhren auch Holger Weiß und Matthias Heidrich ihren nächsten Sieg ein. Paul Müller spielte diesmal mit Christoph Zickert, welcher zum Einsatz kam, an Doppel zwei und sie unterlagen relativ deutlich mit 1:3 Pritzke / Wenke.

Im oberen Paarkreuz verlor dann Paul Müller nach taktisch unklugem Spiel gegen Wenke und Mario Kramer konnte eine 2:0 Satzführung nicht zu einem Sieg über Hanke nutzen. Doch den Vorsprung holten die beiden Bautzener aus der Mitte wieder zurück. Holger Weiß und Maik Günther schlugen

ihre Kontrahenten jeweils mit 3:2. Es ging allerdings hin und her, sodass im folgenden unteren Paarkreuz beide Spiele an die Gäste gingen und nun diese wieder mit einem Punkt führten. Doch den Spieß drehten Paul Müller und Mario Kramer wieder um und bewiesen, dass sie doch noch für Siege im oberen Paarkreuz gut sind. Mit zwei Siegen stand es dann 6:5 und kurz danach war auch Maik Günther schon wieder fertig und konnte einen 3:0 Sieg verbuchen und zum 7:5 ausbauen. Leider unterlagen dann Holger Weiß und Matthias Heidrich ihrem Dresdner Gegenüber, sodass beim Stand von 7:7 alle Hoffnungen auf den Youngster Christoph Zickert lagen, um mit einer Führung ins Entscheidungsdoppel zu gehen. Und er enttäuschte die Bautzener nicht. Nach vier Sätzen konnte er seinen Einsatz rechtfertigen und seinen ersten Verbandsligasieg einfahren. Im Nachhinein war dies der entscheidende Punkt für das Unentschieden, da Mario Kramer und Maik Günther im Entscheidungsdoppel doch relativ chancenlos waren.

Ein Dank geht hier noch mal an die Zuschauer, die den MSV Bautzen 04 in der Verbandsligasaison zu den Heimspielen immer unterstützt haben. Die Mannschaft freut sich in der kommenden Saison ihren Fans noch höherklassiges Tischtennis bieten zu können und gemeinsam das Ziel Klassenerhalt in der Oberliga in Angriff nehmen zu können.

Für den MSV punkteten: Paul Müller (1,5); Mario Kramer (2) Maik Günther (4); Holger Weiß (2,5); Matthias Heidrich (1,5); Paul Gutsche (1,5); Christoph Zickert (1)

[Spielformular](#) Hohenstein

[Spielformular](#) Dresden